



< GfE > engagiert sich für eine saubere Umwelt und hält sich körperlich fit.

Am Sonntag vor 14 Tagen war die GfE beim Heegbachlauf zahlenmäßig sehr gut vertreten. Es ging nicht um persönliche Bestzeiten. Hier hat einer den anderen motiviert um bei dem Jubiläumslauf der Kalt duscher mitzumachen. Ein Event in und für Erzhausen bei dem jede/r TeilnehmerIn zum Gelingen beiträgt.

Unsere Laufergebnisse haben gezeigt, dass wir der Müllsammelaktion am letzten Samstag, dem Tag der Umwelt körperlich entspannt entgegenblicken können. Zunächst erst mal, denn diese nicht alltägliche Bewegung mit wiederholtem Bücken über einen längeren Zeitraum lässt den Muskelkater schon erahnen.

Das Ergebnis dieses Vormittags kann sich sehen lassen. Von Zigarettenkippen, Dosen, Flaschen und Verpackungen, Folienresten am Feldrand bis hin zu größeren achtlos weggeworfenen Gegenständen, war alles dabei. Volle Müllsäcke wurden von Mitarbeitenden des Bauhofs an vereinbarten Stellen gleich abgeholt. Den Rest der leichteren Säcke brachten die HelferInnen bis zum Feuerwehrgerätehaus. Hier gab es zum Abschluss für alle Mitwirkenden eine leckere Linsensuppe und Getränke. Ein Dankeschön geht an die Helfer der Freiwilligen Feuerwehr für die Herrichtung der Halle, den HelferInnen des DRK für die Zubereitung und das Austeilen des Essens und den GemeindemitarbeiterInnen für das Management, sowie allen anderen Gruppen, die mit Müll gesammelt haben. Denn so eine Aktion benötigt viele helfende Hände.

Erfreulich waren Gespräche mit Passanten, die sich zwischendurch ergaben. Von der Anerkennung fürs Engagement bis zum Versprechen: „nächstes Jahr machen wir auch mit“ bis zum Klagen über die Menschen, die so achtlos ihren Müll loswerden.

Vermutlich wird die nächste Müllsammelaktion nächstes Jahr im Herbst wieder stattfinden - müssen? Ein Appell an alle LeserInnen: helfen Sie mit, damit wir das nächste Mal weniger Müll finden. Vielleicht schaffen wir eins gemeinsam: Nur die MüllsammlerInnen sind Wiederholungstäter, oder?

Ihre < GfE > gemeinsam für Erzhausen,
damit gute Ideen umgesetzt werden.